日没時間が早まります 歩行者・自転車の見落としに注意しましょう

スピードダウンの徹底!

うっかり、ぼんやり、漫然運転、わき見運転、居眠りは禁物です

道路は、危険な場所です 交通事故は、他人事ではありません

事故防止のため 「早めの休憩を」 ~2時間走行、15分休憩~

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

《運送業の環境保全対策》 車両基地、車両、機材の整理、整頓、清掃等 5S(整理、整頓、清掃、清潔、しつけ)

夜9時 交通量の多い 信号交差点 乗用車2台が出合い頭に衝突

それぞれの運転手が頭と腰にけが、どちらかが信号無視した疑い

◇見落とすな! 『赤信号』◇ ◇『黄色信号』は・・・止まれ!◇

◇信号変わり目 相手車両が /・・・止まらず、来る『かもしれない』 /◇

2023/10/5(木) 0:46

4日<mark>午後9時</mark>頃、宮城県の<mark>交通量</mark>の多い<mark>信号交差点</mark>で、<mark>北進</mark>していた乗用車と<mark>東進</mark>していた乗用車が<mark>出合い頭</mark>に 衝突しました。この事故で、北進していた車を運転していた20代の男性が、<mark>頭部から出血</mark>し病院に運ばれました 。また、東進していた車を運転していた40代の男性は、腰に痛みを訴え病院に運ばれましたが、2人とも命に別 状はないということです。警察は<mark>どちらかが信号無視</mark>した疑いがあるとみています。

国道 横断歩道付近を渡っていた 自転車2台に軽乗用車が衝突

自転車の2人が重軽傷

◇気のゆるみ 事故は一瞬 命はひとつ◇ ◇「ぼーっと運転」、漫然運転は死亡事故リスクが高い!◇

◇ながら(スマホ) 運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2023/10/4(水) 13:01 4日午前11時ごろ、広島県の国道の交差点で、軽乗用車が横断歩道付近を渡っていた自転車2台と衝突する事故がありました。この事故で、自転車に乗っていた80代の女性が病院に運ばれたということです。搬送時、女性は意識はあったということですが、重傷とみられています。また、別の自転車に乗っていた男性も軽いけがをしたということです。軽乗用車を運転していた女性にけがはありませんでした。

覚醒剤使用し運転 電柱に衝突 生後2カ月の娘に重傷を負わせた疑い 31歳の女を逮捕 ◇薬物は未来を奪う甘い罠◇

2023/10/5(木) 0:06

苫小牧市で<mark>覚醒剤</mark>を使用し<mark>正常な運転ができない</mark>にもかかわらず<mark>乗用車で電柱に衝突</mark>し同乗していた生後2か<mark>月の娘に重傷</mark>を負わせたとして31歳の女が<mark>逮捕</mark>されました。警察によりますと女の子は<mark>頭を骨折するなどの重傷</mark>です。容疑者は「逮捕事実について内容は理解しましたがほかに話すことはありません」と供述しています。